
 

 

 
An 
Herrn Regierungspräsidenten Dr. Peter Paziorek 
Herrn Engelbert Rauen als Vorsitzenden des Regionalrates Münster 
Bezirksregierung Münster 
Domplatz 1-3 
 
48128 Münster 
 

15. Juni 2010 
  
 
Anfrage zur Sitzung des Regionalrates Münster am 21. Juni 2010 
zu TOP 12 – Flughafen Twente/Information über den aktuellen Sachstand 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Paziorek, 
sehr geehrter Herr Rauen, 
 
hiermit stelle ich für die SPD im Regionalrat Münster folgende ergänzende Anfrage: 
 
In der Sitzung am kommenden Montag bitte ich die Bezirksregierung unter dem TOP 12 um 
eine Berichterstattung zur weiteren Entwicklung des Airportparks am FMO.  
 
Unter dem Aspekt, dass die Entwicklung des Flughafens Twente zurzeit auf einen 
„kommerziellen Flughafen“ – also ohne staatliche Förderung – ausgerichtet ist, erscheint 
die wirtschaftliche Standortnutzung über den reinen Flugbetrieb hinaus eine besondere 
Bedeutung zu gewinnen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Bernhard Daldrup 
Vorsitzender 
 
 
Durchschriftlich an die Fraktionen/Geschäftsstellen 


